

デンマーク料理にチャレンジ！

12月5日、月見の里学遊館でデンマーク料理ワークショップが開催されました。
デンマーク出身で磐田市在住の厚澤アンさんの指導のもと、参加した24人が調理に挑戦。いつもの家庭料理と

はちよっぴり違う北欧デンマークの味付けや調理方法を学びながら、ツナのハイ包みやデンマーク風ハンバーグ、レアアップルケーキなどデンマークの家庭料理を作り上げました。



できたよ！自分だけの丸凧 まるだこ

11月29日と12月4日、今井小学校の6年生41人が袋井丸凧保存会の協力のもと、丸凧作りに取り組みました。
地域の伝統文化を知る総合学習の一環として行われ、和紙に日本をテーマにした絵を描き、竹の骨組みにはった

り、バランスに気を付けて糸目をつけたりして、自分だけのオリジナル丸凧を作りました。
完成した丸凧は早速、校庭で試験飛行。児童たちは大空高く揚がる丸凧に歓声を上げていました。



地震に備えて防災訓練

「防災の日」の12月2日、大規模地震の発生を想定した防災訓練が市内各地で行われました。
大野地内の工場広場では、浅羽南公民館管内の自主防災隊ら460人が参

加して合同防災訓練を展開。津波に備えた避難誘導や負傷者の救護演習、小・中学生によるバケツリレーや炊き出しなどの訓練を行い、いざという時の備えを確認しました。



地元のそばに「おかわり」の行列

11月28日、三川幼稚園で地域のそば打ち名人寺田修司さん（見取）によるそば打ち実演が行われました。
そは打ち実演が行われました。
食育の一環として毎年行われているもので、園児たちは名人の手によっていろいろな形に変わっていくそばの生

地や包丁さばきを興味深そうに見つめていました。
実演後には出来立てのそばが振る舞われ、園児たちは「そば打ちすこかつたね」「おいしいね」と何杯もおかわりをしていました。

